







大江町立 本郷東小学校 学校だより

No. 8 令和5年11月 16 日

祝 本郷東小学校 創立 149周年 その道の達人に学ぶ

11月8日(水),本校は創立149周年を迎え、創立記念式を行いました。式の中では同窓会会長の最上啓様より、「今の校舎が建った頃」のお話をしていただきました。

また 1 時間目には、学年ごとに地域の先生方をお招きして、地域の先生方の生き方や 仕事に対する思い、地域に貢献しようという気概などについてお聞きしました。例えば 「米作り」に関してとりあげると、子どもたちは「米作り」に関する様々な事柄を学ん でいますが、本当の苦労について触れる機会はなかなかありません。5 年生に話をして くださった菊地大道さんは、新しい時代の米作りに関する設備投資にかかる経費、耕作 地を拡大するために取り組んでいること等、その秘策や展望についても菊地さんの言葉 で語ってくださいました。その道の専門家の方から発せられる言葉には、やはり重みが あり、子どもたちの心にも(教員にも)深く刻まれていくように感じています。

【校長 矢作 誠】

1年 キラリの会 様

「読み聞かせとミニ絵本づくり」



4年 菊地一郎 様

森となかよし」

「大江町の森林を守ること

2年 佐々木隆馬 様 「ヘビとの触れ合い&ギター 弾き語り」



5年 菊地大道 様 「スマート農業について」



3年 鈴木伸治 様 「リンゴの栽培について」



6年 村上弘子 様 「青苧の活用と広げる活動」



【子どもたちの感想より】

- ・ぼくは、特に自分の趣味を仕事に役立てるということが印象に残りました。車やバイクが好きだったら田んぼの機械が好き、ラーメンが好きだったら美味しいものを作りたいなど、自分の特徴を自分なりに生かしているところです。 (5年 奥山 陽大)
- ・ドローンでいろいろな仕事ができることがわかりました。また、ドローンを利用する ことで規模を拡大しても楽に作業できることがわかりました。 (5年 渡邉 瑛斗)

たくさんとれた!さつまいも

10月25日(水)1年生がさつまいも堀りをしました。例年にない猛暑で実りが心配でしたが、丸々と大きく育ちました。さつまいもを見つけると「うわあ大きい」「こっちにもあるよ」と子どもたちは大喜びでした。

収穫したいもは家庭科室で蒸かして食べたほか、分けてお家にも持ち帰りました。



あおそで卒業証書作り

11月4日(土)に6年生の学年行事があり、恒例となった卒業証書の紙漉きを行いました。

紙漉きの原料液の中には青苧の繊維が混ぜ込まれ、力加減や揺らし方によって紙の厚さが変わるため、緻密さと丁寧さが必要な作業です。卒業式で自分がいただく証書になるため、子どもたちは真剣な表情で作業に取り組んでいました。



11月13日(月)、町の教育文化振興基金事業の一環として、スクールコンサートが本校の体育館で行われました。

山形弦楽四重奏団の 方々がヴァイオリン・ヴィオラ・チェロの生演奏 を披露してくださいました。子どもたちはその美 しい音色にうっとりと聴 き入っていました。

生の演奏に感激!スクールコンサート



- 1日(金)個人面談(希望制)
- 3日(日)5学年行事
- 4日(月)心を育む給食週間(~8日) 通学班長会 安全点検 1年英語活動
- 5日(火) キラリの会 委員会活動® 標準学力調査
- 6日(水)標準学力調査

- 8日(金)なかよし集会⑥ 代表委員会⑤
- 11日(月)あいさつの日(PTA学年部) 職員会議
- 12日(火)クラブ⑧(最終)
- 20日(水)音楽朝会
- 22日(金)2学期終業式
- 23日(土) 年末年始休業(1/9まで)
- 28日(金)学校閉庁(1/3まで)